やる気いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

かがやく山内西の子

山内西小 HP: https://www.education.saga.jp/hp/yamauchinishi-e

【長子配布】

武雄市立山内西小学校 学校だより No.7 令和5年6月27日発行 文責:校長 福田哲也

第1回 学校運営協議会を開催しました。

第1回学校運営協議会を、6月22日(木)に行いました。今年度は5名中4名の委員の方が昨年度から代わられたため、ほとんどの委員さんにとっては初めての会となりました。

会では、はじめに校長から今年度の学校運営の基本方針と4月から今月までの学校の様子を説明した後、授業の様子を参観していただきました。その後の意見交換では、重点目標の達成状況、校区内の危険個所、学力向上の取り組み、全国的な教員不足の問題等、様々な視点からご質問・ご意見をいただき、有意義な話し合いができました。

今後も本校教育の充実に向け、地域の視点からご助言をいただければと思います。今回参加いただいた4名の委員の皆様、お忙しい中、大変ありがとうございました。



第1回代表委員会

6月12日(月)に、代表委員会を行いまいた。議題は「気持ちのこもったあいさつで山内西小を笑顔いっぱいにしよう」で、

①どんなあいさつをできるようになりたいか ②どんな取り組みをしたいか

の2点について、活発な話し合いが行われました。その結果、①は「自分からだれにでも 笑顔で」というスローガンが決まりました。 ②は、ふれあい班毎に登校時間帯にあいさつ 運動をすること、ポスターを作成・掲示する ことに決まりました。

です。学校中が、元 気な挨拶で笑顔いっぱいになることを期待しています。



ふれあい道徳授業参観ありがとうございました

6月16日(金)の授業参観では、平日にもかかわらずたくさんの保護者の皆様にご参観いただき、大変ありがとうございました。今回は「ふれあい道徳」で、全ての学級で道徳科の授業を行いました。それぞれの学習のテーマに沿って、子ども達一人一人がしっかり考える姿が見られました。

今後も道徳科の授業を 要として、子ども達の豊かな心を育んでいきたい と思います。



不審者対応避難訓練

6月23日(金)に、本校・分校それぞれで、不審者対応避難訓練を行いました。本校には、警察官の方が不審者役となって4年1間侵入したと想定し、不審者と実際に行いました。連絡、児童の避難誘導等を実際に行いました。今回は事前に各学級で避難経路や避難場所(体育館)を伝えていたこともあり、1分40秒程で速やかに避難を完了することができました。遭した際には、「いかのますし」に沿った行動を

して、自分の身は自分で守りましょう、というお話がありました。

私達教職員も、危機管理 意識をしっかり持ちながら、 日々の教育活動を行っていき ます。



祝準優勝市連Pスポーツ大会

6月24日(土)に武雄市民体育館で市連Pスポーツ(ミニバレーボール)大会が開催されました。山内西小PTAチームは若木小Pと東川登小Pと対戦して、いずれも接戦の末勝利し、見事、Bパート準優勝に輝きました。

大会当日はもちろん3回の練習会でも、PTA 母親部や常任理事の方等、たくさんの保護者の

皆さんにご参加ご協力をいただき、親睦を深めることができました。本当にありがとうございました。

